



Pica y Matilla realizaron sus respectivos desfiles en conmemoración de las Glorias Navales

Tanto Pica como Matilla conmemoraron las Glorias Navales con emotivos desfiles cívico-escolares en los que participaron activamente la comunidad civil y los establecimientos educacionales, rindiendo homenaje a los héroes del Combate Naval de Iquique.

El primero de estos actos se llevó a cabo en Matilla, donde la Banda de Guerra "Halcones" de la Escuela de Matilla de la Nueva Extremadura dio inicio al desfile. La ceremonia contó con la presencia del alcalde de Pica, Iván Infante Chacón,

junto al cuerpo de concejales de la Municipalidad de Pica. Tras la apertura, desfilaron los clubes de adulto mayor, la Escuela de Matilla y el Cuerpo de Bomberos local.

Posteriormente, fue el turno de la comuna de Pica, donde se vivió una jornada igualmente significativa. Participaron la Escuela San Andrés, la Escuela Vertiente del Saber, el Liceo Padre Alberto Hurtado, la Escuela Especial Jacarandá y el Jardín Infantil Piqueñitos, quienes presentaron impecables formaciones.



Además, también desfilaron los Bomberos de Pica, quienes recibieron una especial ovación por parte del público presente.

La actividad contó con diversos números artísticos y culturales, muchos de ellos alusivos al Combate Naval de Iquique.

Por su parte el alcalde de Pica, Iván Infante, valoró la realización de ambos actos conmemorativos.

"Tanto en Pica como en Matilla vivimos desfiles llenos de emoción, donde los

estudiantes, instituciones y la comunidad en general demostraron su compromiso con nuestras tradiciones y con la historia de Chile. Es importante que sigamos transmitiendo el significado de las Glorias Navales a las nuevas generaciones", expresó el alcalde de Pica.

Al finalizar ambas ceremonias, los asistentes pudieron compartir un momento de camaradería con la entrega de un vino de honor, empanadas y bebidas, cerrando así una jornada marcada por el respeto a los héroes navales.